



令和6年12月23日(月)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

思春期健康教室が行われました！(4年生)

北九州市では、平成24年度より毎年、希望する小学校・中学校・高等学校・特別支援学校に対して「思春期健康教室」を実施してきました。しかし、近年の社会情勢等により性に関する課題への適切な対応がより一層求められ、今年度の「思春期健康教室」については、北九州市立全小学校の4年生及び特別支援学校にて実施されることになりました。中島小学校では、12月10日(火)に助産師さんを講師にお招きし、「思春期健康教室」を行いました。

思春期について 思春期の心と体の大きな変化について学びました。

おなかの中の赤ちゃんの成長 胎児の成長についての話がありました。

イメージング 「おなかの中を思い出してみよう」ということで、部屋を暗くし体を丸めて、お母さんの心音(録音)を聞きました。

お世話体験(グループ活動) 新生児サイズ(身長50cm、体重3kg)の人形の赤ちゃんで、抱っこやおむつ替えの体験をしました。

スクール救命士(6年生)

かけがえない命を守る

12月6日(水)の2校時、北九州市消防局の方々にお越しいただき、6年生が救命救急講習を受講しました。講習を通して「命の大切さ、尊さ」を学んでもらうとともに、災害時等の救急活動において適切な救命処置ができるバイスタンダーを育成し、救命率の向上につなげることを目的として実施しています。まず簡単な人体の簡単な仕組みについて教えていただき、その後人体モデル使って、心臓マッサージやAEDなどの心肺蘇生法の訓練をしました。子どもたちはとても熱心に取り組んでいました。

北九州市では、119番に通報をしてから救急車が到着するまでに、およそ8分の時間がかかります。この8分間に、そばにいる方の適切な応急手当が傷病者の救命にとって大変重要となります。「いのち」について考える大切な機会になりました。

調理実習を実施しました！(5・6年生)

家庭科の学習は5年生から始まります。調理は、子どもたちが楽しみにしている学習の1つで、5年生は「サラダ」「ご飯とみそ汁」、6年生は「野菜炒め」「1食分の献立」を作ります。

12月3日(火)、6年生が調理実習をしました。グループで、五大栄養素を基に栄養バランスを整えて主食、主菜、副菜を組み合わせた「1食分の献立」を考え、調理しました。各グループで違う食材をつかって、それぞれのメニューをみんなで協力して手際よく作ることができました。

12月12日(木)、5年生が「ご飯とみそ汁」を作りました。ご飯は、中の様子が見えるガラスの鍋で炊きました。みそ汁は、五大栄養素を考えて、グラスみんなで豆腐、わかめ、大根を具に選び、出汁から作りました。とてもおいしくでき上がりました。

福岡県農林水産部は、皮むき体験をすることでおいしい県産果実に親しんでもらうことを目的に、教材として柿を無償提供しています。11月29日(金)、6年生は包丁を使った柿の皮むきに挑戦しました。初めての人が多く、慣れない手つきで集中して頑張りました。

子ども図書館&まちたんけんに行きました！(2年生)

2年生は12月10日(火)、生活科「図書館のことをきいてみよう」「もういちどたんけんしよう」の学習で、北九州市立子ども図書館と勝山公園周辺に行きました。また、12月12日(木)には、「つたえたいな まちのすてき」の学習で、アプライド小倉店に行きました。自分たちが住んでいる町を探検し、新たな発見や町のよいところを見つけて、その場所に関わる人との交流を通して、地域には様々な場所があって、そこには様々な人がいることに気付いたり、地域の場所や人に親しみをもったりすることをねらいとしています。中島小学校の周りには、たくさんの素敵な場所があります。自分たちが住んでいる町を大好きになってほしいですね。

おもちゃであそぼう！(1年生)

12月10日(火)、保幼小連携事業の一環で、れんげの花保育園の園児が中島小学校に来校しました。1年生は、まち探検のときに拾った松ぼっくりや落ち葉などで作ったおもちゃで遊んで楽しく遊んでもらおうと、様々な工夫をしました。1年生がおもちゃの遊び方やこつを優しく園児たちに教える姿が見られました。

英検 ESG を実施！(6年生)

12月13日(金)、6年生対象に、英語力到達度確認テスト(英検 ESG)を実施しました。(本テストの結果は、英検の資格取得にはなりません。)実施内容は、①英語学習指導②確認テスト③個人スコアレポートの配付となっており、外国語教育の改善に生かすとともに、中学校での外国語学習への円滑な接続を図ることを目的としています。